
澤井市長の活動アルバム（５月分） 

 

「奈良県吉野郡黒滝村 辻村村長より表敬」（5月 31日） 

 奈良県吉野郡黒滝村の辻村村長が

本市を訪れ、今後の本市との連携に

ついて意見交換をしました。本市と

黒滝村は大阪府と奈良県それぞれの

ほぼ中央地に位置し、大阪府の「へ

そ」・奈良県の「へそ」として繋が

りをもっております。互いの長所を

活かしながら、今後も引き続き交流

を深めていきたいと思います。 

  

  

  

  

「第 22回松原市セーフコミュニティ推進本部会議」（5月 31日） 

 第 22回松原市セーフコミュニテ

ィ推進本部会議を開催しました。今

年度行われる再認証取得の現地審査

に向けて、安心・安全なまちの実現

のために地域との協働や職員一人ひ

とりの日々の業務への取り組み姿

勢、セーフコミュニティの輪をさら

に広げることが出来るような情報発

信などについて議論しました。 

  



「天美南小学校 3年生 庁舎見学」（5月 31日） 

 天美南小学校 3年生の皆さんが庁

舎見学に来てくれました。今日は自

分たちが住んでいる「まつばら」に

ついて興味をもって学んでいただ

き、疑問やわからないことがあれ

ば、市役所職員を含めて周りの人に

どんどん質問するように伝えまし

た。これからも自分が住んでいるま

ち「まつばら」に関心をもってくだ

さいとお話させていただきました。 

  

  

  

  

「竹内街道・横大路～難波から飛鳥へ日本最古の官道（大道）～平成 30年度

第 1回活性化実行委員会」（5月 30日） 

 竹内街道・横大路～難波から飛鳥

へ日本最古の官道（大道）～平成

30年度第 1回活性化実行委員会の

開催にあたり、挨拶をさせていただ

きました。本実行委員会は、「竹内

街道・横大路」という共通の歴史的

資源を有する 10の市町村と大阪

府・奈良県で構成されており、日本

遺産に認定された昨年度に会長を務

めさせていただきました。今年度よ

り森下橿原市長様に会長のバトンをお渡しさせていただいていますが、引き続

き監事として、本実行委員会の取組みに意欲的に参加し、多くの方に魅力を発

信していきたいと思います。 



「松原市シルバー人材センター定時総会」（5月 30日）  

 松原市シルバー人材センター定時

総会の開催にあたり、挨拶をさせて

いただきました。松原市シルバー人

材センターの皆さんにおかれまして

は、設立以来、本市の元希者の生き

がいづくり、就労促進の拠点として

の役割を担い、地域社会の発展に大

きく貢献していただいております。

これからも、本市の協働のまちづく

りにご支援とご協力をお願いいたし

ます。 

  

 

  

  

「平成 30年度松原市婦人防火クラブ連合会総会」（5月 30日） 

 平成 30年度松原市婦人防火クラ

ブ連合会総会の開催にあたり、挨拶

をさせていただきました。松原市婦

人防火クラブ連合会の皆さんにおか

れましては、市民の安心と安全を推

進するため一丸となり、各種防火・

防災訓練等に積極的に参加されるだ

けでなく、住宅火災警報器の設置促

進及びその維持管理活動をされるな

ど、幅広くご活躍いただいておりま

す。これからも、本市の安心・安全なまちづくりにご支援とご協力をお願いい

たします。 

  



「第 32回松原ブランド研究会第Ⅸ期総会・まつばらブランド La Matsubara認

定・表彰式」（5月 29日）  

 第 32回松原ブランド研究会第Ⅸ

期総会・まつばらブランド La 

Matsubara認定・表彰式に出席させ

ていただきました。「まつばらブラ

ンド」におかれましては、本市が描

く産業振興ビジョンの中心を担う非

常に重要なものであると認識してい

ます。これからも本市のまちづくり

にご支援とご協力をお願いいたしま

す。 

  

  

  

  

「第 8回日本バッハコンクール全国大会・結果報告」（5月 28日） 

 第 8回日本バッハコンクール全国

大会に出場した松原南小学校 4年生

の下田一花さんが結果報告に来てく

れました。初めての全国大会でとて

も緊張したけど、周りに気にせずい

つも通りの演奏が出来たと話してく

れました。今後の活躍を期待してい

るとともに、また報告に来てもらえ

るのを楽しみにしています。 

  

  



「第 7回くらしき吉備真備杯こども棋聖戦・結果報告」（5月 28日） 

 第 7回くらしき吉備真備杯こども

棋聖戦に出場した天美小学校 4年生

の川端篤士さんが結果報告に来てく

れました。結果は見事優勝され、

「こども棋聖」の称号を手にされま

した。今後、さらなる飛躍と成長し

た姿を楽しみにしています。 

  

  

  

  

  

「第 19回城連寺地区対策協議会総会」（5月 25日） 

第 19回城連寺地区対策協議会総

会の開催にあたりまして、挨拶をさ

せていただきました。天美地区は皆

さんのご協力のおかげで発展してま

いりました。これからも、まちの将

来に夢が持てるよう本市の魅力や資

源を最大限に活かし、「住んでよか

った」さらには「他市から移り住も

う」と思ってもらえるよう、スピー

ドをもってまちづくりに挑んでいきますので、皆さんにはこれからも本市の魅

力向上・地域コミュニティの推進にお力添えを賜りますようお願いいたしま

す。 

  

  



「平成 30年度松原市民生委員児童委員協議会総会」（5月 24日）  

 平成 30年度松原市民生委員児童

委員協議会総会の開催にあたりまし

て、挨拶をさせていただきました。

日頃より皆さんには地域の方々と行

政の頼もしいパイプ役としてご活躍

いただき、大変心強く思っておりま

す。普段より協働のまちづくりには

大きく貢献していただいております

が、なお一層のご尽力を賜りますよ

うお願いいたします。皆さんの今後益々の発展と、皆さんのご健勝とご活躍を

心から願っております。 

  

  

 

  

「松原市元希者の集い」（5月 24日） 

 松原市元希者の集いで挨拶をさせ

ていただきました。元希者の皆さん

に「まつばらテラス（輝）」を活用

いただき、地域の方々との交流をお

持ちいただくことが、地域の方々の

多世代交流、地域の絆や繋がり、松

原市への愛着の育成に繋がっている

と思います。これからも地域の集ま

りなどの場にご参加いただき、多く

の方と交流をもって笑顔あふれる生活を過ごしていただき、いつまでも若々し

くお元気で今後も本市の地域の活性化にご協力いただきますようお願いいたし

ます。 

  



「松原南小学校 3年生 庁舎見学」（5月 21日）  

 松原南小学校 3年生の皆さんが庁

舎見学に来てくれました。今日は自

分たちが住んでいる「まつばら」に

ついて興味をもって学んでいただ

き、疑問やわからないことがあれ

ば、市役所の職員を含めて周りの人

にどんどん質問するように伝えまし

た。これからも自分が住んでいるま

ち「まつばら」に関心をもってくだ

さいとお話しさせていただきまし

た。 

  

  

  

  

「天美西小学校 3年生 庁舎見学」（5月 21日）  

 天美西小学校 3年生の皆さんが庁

舎見学に来てくれました。今日は自

分たちが住んでいる「まつばら」に

ついて興味をもって学んでいただ

き、疑問やわからないことがあれ

ば、市役所の職員を含めて周りの人

にどんどん質問するように伝えまし

た。これからも自分が住んでいるま

ち「まつばら」に関心をもってくだ

さいとお話しさせていただきまし

た。 

  



「第 33回わんぱく相撲まつばら場所」（5月 20日）  

 5月 14日から 20日まで、第 20

回松原市民バラフェスティバルを開

催し、第 33回わんぱく相撲まつば

ら場所にて挨拶をさせていただきま

した。選手の皆さんは日頃より練習

を積み、礼に始まり礼に終わる日本

の国技でもある「相撲」に熱心に取

り組んでいるとお聞きしています。

皆さんが「相撲」というスポーツを

通して、友情・交流を深め健全な心

身を育んでいかれることを心より願っております。 

  

  

  

  

「バラの誘い黄昏コンサート」（5月 19日）  

 5月 14日から 20日まで、第 20

回松原市民バラフェスティバルを開

催し、バラの誘い黄昏コンサートに

て挨拶をさせていただきました。今

回の黄昏コンサートでは、第一部で

フルートとギターの共演を、第二部

はソプラノとピアノの共演による演

奏と第一部と第二部の合間には地域

婦人団体協会の皆さんによるローズ

ティーの提供があり、目でバラを、

耳で音楽を、香りをローズティーで、五感を目一杯活用して楽しみました。 

  



「第 52回松原市火災予防協会総会」（5月 18日）  

 第 52回松原市火災予防協会総会

に参加し、挨拶をさせていただきま

した。松原市火災予防協会の皆さん

には、日頃より管内の火災撲滅を目

的とした防火広報の推進など、消防

行政の推進に対して大きく貢献して

いただいております。今後において

も、本市の安心・安全なまちづくり

にご支援とご協力をお願いいたしま

す。 

  

  

  

  

「大会出場報告」（5月 18日）  

 第 11回ベーテン音楽コンクール

全国大会出場の上宮高等学校 3年生

の上村莉子さんと第 8回日本バッハ

コンクール全国大会出場の松原第六

中学校 2年生の上村昇馳さんが姉弟

で結果報告に来てくれました。莉子

さんは 6位入賞、昇馳さんは金賞を

見事受賞されました。二人の今後の

活躍を期待しているとともに、また

報告に来てもらえるのを楽しみにし

ています。 

  

  



「松原市立幼稚園キッズカーニバル」（5月 18日）  

 松原市立幼稚園キッズカーニバル

の開催にあたり、挨拶をさせていた

だきました。今日まで練習してきた

歌やダンス、演奏などを大きな舞台

で、お友達みんなと力を合わせて元

気いっぱい披露し、笑顔いっぱいの

発表となりました。本日のテーマで

ある「笑顔で子育て親育ち」のとお

り、笑顔で楽しく子育てをしなが

ら、親子で成長していけるような子

育て日本一のまちづくりにこれからもご協力をお願いいたします。 

  

  

  

  

「第 26回 JOCジュニアオリンピックカップハンドボール大会・結果報告」（5

月 17日）  

 第 26回 JOCジュニアオリンピッ

クカップハンドボール大会に出場し

た大阪体育大学浪商高等学校 1年生

の山中隆大さんが結果報告に来てく

れました。大阪府選抜に選ばれて全

国の舞台で楽しむことが出来ました

と話してくれました。高校でも競技

に打ち込まれ、より一層の活躍を期

待しています。 

  

  



「中央小学校 3年生 庁舎見学」（5月 17日）  

 中央小学校 3年生の皆さんが庁舎

見学に来てくれました。今日は自分

たちが住んでいる「まつばら」につ

いて興味をもって学んでいただき、

疑問やわからないことがあれば、市

役所の職員を含めて周りの人にどん

どん質問するように伝えました。こ

れからも自分が住んでいるまち「ま

つばら」に関心をもってくださいと

お話しさせていただきました。 

  

  

  

  

「第 31回松原介護者家族の会総会」（5月 15日）  

 第 31回松原介護者家族の会総会

に参加させていただきました。松原

介護者家族の会の皆さんには、日頃

より介護を必要とする高齢者とその

家族に対しての支援だけでなく、交

流会や講演会を通しての啓発活動で

もご活躍いただいております。本市

でも介護予防をはじめとする高齢者

福祉に全力で取り組んでいるところ

ですので、これからもご支援とご協

力をお願いいたします。 

  

  



「第 1回松原市男女共同参画推進審議会」（5月 15日）  

 第 1回松原市男女共同参画推進審

議会を開催しました。本市は、性別

に関わりなく、誰もが活き活きと活

躍できる男女共同参画社会が実現で

きる施策を展開しているところで

す。本審議会の委員の方々と審議

し、本市の男女共同参画社会をさら

に推進していきたいと思います。 

  

  

  

  

  

「三宅小学校 3年生 庁舎見学」（5月 15日） 

 三宅小学校 3年生の皆さんが庁舎

見学に来てくれました。今日は自分

たちが住んでいる「まつばら」につ

いて興味をもって学んでいただき、

疑問やわからないことがあれば、市

役所の職員を含めて周りの人にどん

どん質問するように伝えました。

「まつばら」のことをもっと勉強し

て、「まつばら博士」になることを

期待しています。 

  

  

  



「大会出場報告」（5月 11日）  

 河谷佐助さんが大会出場及び結果

の報告に来て下さいました。JPSA

ジャパンプロサーフィンツアー

2017、MURASAKI SHONAN OPEN 

2017、MEN’S QUALIFYING SERIES

へ出場され、国内・国外でも勢力的

に頑張っていると話してくれまし

た。今後の活躍を期待しているとと

もに、また報告に来てもらえるのを

楽しみにしています。 

  

  

  

  

「平成 30年度松原市老人クラブ連合会総会」（5月 11日）  

 平成 30年度松原市老人クラブ連

合会総会の開催にあたり、挨拶をさ

せていただきました。元希者の皆さ

んには日頃より、スポーツや文化・

芸術活動に取り組むだけでなく、社

会奉仕活動や地域支え合い活動な

ど、それぞれの地域のリーダーとし

て元気に活躍いただいております。

今後とも本市が目指す「市民と行政

の協働によるまちづくり」にご協力

いただきますようお願いいたします。 

  

  



「第 29回全日本少年少女空手拳法選手権大会・結果報告」（5月 2日） 

  第 29回全日本少年少女空手拳法

選手権大会に出場された魚本流空手

拳法連盟に所属している天美南小学

校 6年生の沼田大翔さんと天美南小

学校 3年生の沼田幸奈さんが結果の

報告に来てくれました。お二人とも

それぞれの出場された種目で優勝を

されたとのことで、技を見せていた

だきました。今後も競技に打ち込ま

れ、より一層の活躍を期待していま

す。 

  

  

  

  

「第 12回全国グラウンド・ゴルフレディス交歓大会・出場報告」（5月 2

日）  

 第 12回全国グラウンド・ゴルフ

レディス交歓大会に出場することが

決定した、植田はつねさんと髙橋和

代さんが出場の報告に来てくれまし

た。また、大会の結果報告にも来て

ほしいと伝え、大会当日の活躍を心

より期待していますと伝えさせてい

ただきました。 

  

  



「恵我小学校 3年生 庁舎見学」（5月 1日）  

  恵我小学校 3年生の皆さんが庁舎

見学に来てくれました。今日は皆さ

んが住んでいる「まつばら」につい

て興味をもって学んでいただき、疑

問やわからないことがあれば、市役

所の職員を含めて周りの人にどんど

ん質問するように伝えました。これ

からも自分が住んでいるまち「まつ

ばら」に関心をもってくださいとお

話しさせていただきました。 

 


